

En effet, on attendait le triple médaillé d'Or du Judo en plus de 90 kg, Teddy Riner, était attendu dans le mixte par équipe et le suspense a été total.

JUDO : l'Or en équipe mixte et Super-Teddy !

D'emblée, les Japonais ont montré toute l'étendue de leur talent en menant 2 à 0 puis 3 à 1, les équipes comportant 6 judokas, 3 Femmes et 3 Hommes donc 6 combats... A ce moment du match, rééditer l'exploit de la médaille d'Or à Tokyo par équipes semblait relever du rêve... Mais Joan-Benjamin Gaba, qui a été la révélation avec l'Argent en individuel en -73 kg, a réussi à remettre la France dans les rails de l'Or en battant la légende japonaise du Judo en -66 kg, Hifumi Abe, au terme d'un match homérique où il y a eu de 8'50'' avec 4'50'' de prolongation. Et il gagne de la plus belle des manières, par Ippon ! Après le phénomène, il fallait encore que Clarisse Agbegnenou qui avait raté l'Or en individuel (on se souvient de ses larmes...), fasse le job et gagne son randori. Et elle l'a fait de belle manière face à Miku Takaichi, par Waza-ari avec aussi plus de trois minutes de prolongation. Egalité parfaite 3 à 3. Il fallait un dernier combat avec une catégorie de poids tirée au sort... et c'est les plus de 90 kg qui ont été tirés. C'était donc à Teddy Riner de clôturer cette compétition. Il a infligé un superbe un Ippon à son adversaire, grand espoir du Judo Nippon, Tatsuru Saito, battu deux fois par Super-Teddy dans cette soirée olympique... MAGNIFIQUE ! EXTRAORDINAIRE ! LEGENDAIRE !

TIR : Les Sud-Coréennes plus fortes que les Françaises au Pistolet et à l'Arc...

Historiques aussi au Tir au Pistolet à 25m ou au Tir à l'Arc avec deux Médailles d'Argent, avec Camille Jedrzejewski qui, pour ces premiers JO, a décroché la 2^{ème} place derrière Yang Jiin qui n'a été battue que lors de la dernière et 10^{ème} série. Dans le Tir à l'Arc, c'est Lisa Barbetin qui donne sa première Médaille à la France. Ce sera le Bronze qui a battu une autre Sud-Coréenne, Jeon Hun-Young, pour la 3^{ème} place en 6-4. Enfin, les fleurettistes Enzo Lefort, Maxime Pauty, Maximilien Chastannet et Julien Mertine ont décroché la médaille de Bronze par équipe face aux Etats-Unis en les battant 45 à 32, sans suspense. C'est la 44^e médaille française, un record...

TENNIS DE TABLE : Félix Lebrun en Bronze

Au Tennis de Table, le jeune Félix Lebrun, 17 ans, dans la petite Finale pour la Médaille de Bronze, a vengé son frère Alexis qui avait été éliminé en 8èmes de Finale par le Brésilien,

Hugo Calderano. Il n'a laissé aucune chance à son adversaire, le surclassant nettement avec un score sans appel, 4 à 0. Il a désormais un surnom, « Féfé » et il a enflammé le public français. Désormais, les deux frères Lebrun sont bien connus et ne passeront plus inaperçu dans tous les stades de France et d'ailleurs. Il faut remonter à 1992 pour voir un Français Médaillé (d'Argent) en Tennis de Table avec Jean-Philippe Gatien, et en 2000, pour une autre Médaille de Bronze en double, toujours avec Jean-Philippe Gatien associé à Patrick Chila...

NATATION : le Bronze en Relais 4x100m en 4 Nages par équipe + Doublé en cyclisme

En Natation encore, dans le Relais 4x100m en 4 Nages par équipe masculine, les Français emmenés par Léon Marchand avec Maxime Grousset (sa 1^{ère} Médaille), Florent Manaudou (sa 2^{ème} Médaille après le Bronze en 50m Brasse) et Yohann Ndoye-Brouard (sa 1^{ère} Médaille), ont pris la 3^{ème} soit la Médaille de Bronze, la 43^{ème} pour la France... Là aussi, c'est Historique puisque Léon Marchand termine avec 5 Médailles autour du cou. Le Belge, Remco Evenepoel, 3^{ème} du Tour de France, réalise l'exploit de gagner deux Médailles d'Or en cyclisme, dans l'épreuve Route, mais aussi dans la course en ligne, où il devance deux Français, Valentin Madouas et Christophe Laporte, une première médaille aux JO depuis 1956 !

TENNIS : De l'Or pour Djokovic, le plus grand tennisman de tous les temps...

Un dernier mot sur ces journées, avec Nole, Novak Djokovic, qui bien qu'il soit blessé au genou, a battu Carlos Alcaraz, le N°1 mondial du Tennis en deux sets très disputés, 7/6 et 7/6 en réalisant des coups sublimes. C'était le seul trophée, cette Médaille d'Or aux JO qui lui manquait à son palmarès. Il est bien désormais, le plus grand champion de Tennis de tous les temps. La France avec 44 Médailles dont 12 en Or, 14 en Argent et 18 en Bronze est désormais 3^{ème} derrière les Etats-Unis et la Chine. C'est plus qu'aux JO de Pékin en 2008 où la France avait établi son record en remportant 43 Médailles dont seulement 7 en Or, 16 en Argent et 20 en Bronze...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité